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POLÍTICA 
Se llevó a cabo la reunión de secretarios de gobierno de administraciones panistas. De los temas abordados 
fueron la seguridad y la justicia para menores, informó Alfredo Botello Montes.  
 
Es prioridad para el senado crear reformas en materia de seguridad y justicia, para combatir a la delincuencia 
organizada, señaló el Senador Santiago Creel Miranda. (NC) 
 
El viernes pasado se llevó a cabo la inauguración de las oficinas de atención ciudadana del senador Eduardo 
Nava; estuvo presente el senador Santiago Creel. (EL) 
 
Vía telefónica. El senador del PAN Eduardo Nava Bolaños comenta que en los 100 días del gobierno de 
Felipe Calderón Hinojosa hay cinco cosas que resaltar: el combate a la delincuencia organizada que el mismo 
presidente reconoció que no será fácil, pero es un cáncer que debe atacarse; el programa de salud que da 
servicios a todos los niños, con un esquema de prevención; los apoyos a los productores agropecuarios ante la 
contingencia por los precios internacionales del maíz; el programa del primer empleo y de apoyo al trabajo de 
personas mayores. Considera que el Presidente ha tenido el tacto de tender puentes con los partidos de 
oposición, para llegar a acuerdos y que todo funciones mejor. Se trabaja duro por acabar con el rezago 
legislativo y entrar a las reformas que son necesarias en diversos rubros prioritarios. Ve que las declaraciones 
de Vicente Fox son poco prudentes, pero el país ya cambió y todo mundo tiene derecho de hablar; lo malo es la 
poca prudencia de Fox, que es un personaje polémico. Hoy estará en el DF en reuniones de comisiones, 
trabajará en la iniciativa en contra del fuero constitucional, cabildeará con PRI y PRD que están en contra de 
esta iniciativa. (NC) 
 
Vía telefónica. El senador del PRI, José Calzada considera que 100 días son pocos para juzgar una 
administración, aunque se marca una ruta adecuada de lo que debemos hacer; se ha dado una sinergia 
interesante entre el ejecutivo y el legislativo, hay una relación respetuosa aunque hay diferencias como el 
nombramiento de Carlos hurtado para el consejo del banco de México; sin embargo en general la relación ha 
sido adecuada, con acuerdos en diversos temas como la seguridad.  Ha faltado más determinación en el ataque 
al narcotráfico; extraditar a narcotraficantes fue adecuado, pero la seguridad en algunas ciudades debe 
fortalecerse. Ha habido mucha publicidad y pocos resultados, aunque debe reconocerse que como en seis años 
no se hizo nada, es prematuro evaluar en 100 días. Vicente Fox ha sido un irresponsable como can didato, 
como Presidente y ahora como ex presidente, pero es algo que debe solucionar el presidente Calderón y pronto 
deberán empezar a ajustar cuentas. En este momento se encuentra en Jalpan, donde visitará diversas 
comunidades, para conocer diversos proyectos y apoyar con recursos de la federación, en temas  como 
dotación de agua en Pinal de amoles; no es cuestión de partidos políticos, sino de trabajar en equipo con la 
ciudadanía. (NC) 
 
LEGISLATURA 
Fue positivo y será transparente el proceso para elegir a los consejeros de la Comisión Estatal de Información 
Gubernamental, señaló el diputado presidente de la comisión especial para este proceso, Alejandro Straffon 
Báez, una vez que concluyeron las presentaciones de los aspirantes. (NC) 
 
Cabeza. Solo el 9% fue destinado para la difusión y el 70% se va  a los salarios, por lo que la reducción de los 
salarios de estos funcionarios, es favorable para este rubro, aseguró el diputado Alejandro Straffon, presidente 
de la comisión especial para la elección en la CEIG. (EL) 
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La recaudación del predial en los municipios serranos fue todo un éxito, ya que en todos se incrementó la 
recaudación, informó el diputado Ricardo Martínez Rojas, tras una gira por esa zona para constatar los 
avances logrados en este aspecto. (NC) 
 
Como positiva califico el diputado Ricardo Martínez, la invitación de una comisión china para hacer un 
intercambio legislativo en aquel país. (EL) 
 
Disminuir el cuadro básico de medicinas hasta en un  50% es una iniciativa a la que se suma la comisión de 
salud de la LV Legislatura, señaló la diputada Sonia Rocha, quien  puntualizó que el objetivo es evitar que se 
afecte al ciudadano con el incremento desmedido en el precio de medicamentos. (NC) 
 
Se redujo la edad para las niñas de 11 a 12 años  de la carrera contra el cáncer. Esto debido a que se 
necesitan 180 mdp  para la población estatal, de niñas entre 9 y 14 años,  anunció Sonia Rocha presidenta de 
la comisión de salud. (EL) 
 
SECCIONES 
Carlos Garza Adame comenta que se dio la intervención inteligente, firme y realista de Alfredo Botello Montes 
en la solución de la huelga en la UAQ. Ahora queda la bomba de tiempo del esquema de jubilaciones y 
pensiones que no puede ser postergada. Espera que haya responsabilidad en esto y sobre todo, que en su 
momento el manejo de los recursos sea en forma transparente. Un ejemplo actualmente de una institución que 
corrigió sus esquemas y actualmente es de las mejores, es la Universidad Autónoma de Nuevo León. (NC) 
 

MUNICIPIOS 
El Sindicato de Trabajadores al Servicio de los Poderes del Estado interpondrá un recurso ante el Tribunal de lo 
Contencioso Administrativo en contra de protección civil del municipio de Querétaro, por no hacer el retiro de los 
sellos de su salón de fiestas, anunció la líder María del Carmen Gómez, quien anunció que en breve se dará a 
conocer una auditoría de los ingresos del sindicato. (NC) 
 
María del Carmen Gómez no tiene personalidad jurídica para interponer recursos ante el Tribunal de lo 
Contencioso Administrativo, pero si esta instancia da la orden de retirar los sellos, se hará, señaló Jorge Luis 
Alarcón Neve, Secretario de gobierno, quien sin embargo dijo que sería una irresponsabilidad abrir el salón sin 
que se hayan corregido las fallas. (NC) 
 
La madrigada del viernes clausuró el municipio de Querétaro otro after, que funcionaba en el Restaurante 
Panchos Villa, con lo cual ya son cuatro de estos lugares los que se clausuran durante esta administración, 
informó el Secretario de gobierno Jorge Luis Alarcón Neve. (NC) 
 
Cabeza. Continúan las autoridades municipales clausurando Afters. (EL) 
 
El policía de la Guardia municipal Javier Sánchez Hurtado, de 29 años de edad, se quitó la vida el pasado 
viernes. El titular de la Secretaría de Seguridad Pública, Amadeo Valladares anunció que se apoyará a sus 
familiares. (NC) 
 
Vistazo Ciudadano. En Bulevar Bernardo Quintana, entre la avenida del río y Universidad (sic), el tope que se 
encuentran ahí no se ve y también la alcantarilla que quedo por debajo de la carpeta asfáltica, provocando 
accidentes. Así quedó después de la remodelación de la carpeta asfáltica. (EL) 
 
De 5 a 6 mdp son necesarios para el rescate del parque metropolitano de Corregidora, que fue decretado como 
zona ecológica por la LIV Legislatura, pero sigue en manos de particulares, señaló el regidor del PVEM en 
Corregidora, Ricardo Astudillo. (NC) 
 
El PVEM pide que las donaciones en efectivo que recibe el municipio de Corregidora, con respecto a las áreas 
verdes, se destinen a la adquisición de terrenos, para el parque metropolitano de Corregidora, señalo el regidor 
del partido Verde Ecologista de México, Ricardo Astudillo. (EL) 
 
El próximo fin de semana se espera la visita de más de 15  mil turistas al municipio de Ezequiel Montes, por los 
festejos del equinoccio de primavera en Bernal, lo que espera se exprese en una derrama económica de 15 
mdp, señaló el Alcalde Martín Vega. (NC) 
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Ezequiel Montes se pondrá de gala, al recibir en Bernal, la Bandera de la paz. Este acto se llevará a cabo el 21 
de Marzo, con motivo del equinoccio de primavera. (EL) 
 
Debido a la falta de empleo, la situación de los indígenas en Querétaro es precaria, por lo que hacen falta más 
recursos para apoyarlos, así lo dijo el presidente municipal de Tolimán, Martín Jiménez Ramos. (EL) 
 
Es necesario que el centro de salud de Tolimán se rehabilite, ya que actualmente las mujeres que tienen partos 
difíciles tienen que ir Cadereyta a dar a luz, donde el parto les cuesta 5 mil pesos, dio a conocer el Presidente 
municipal, Martín Jiménez. (NC) 
 
Se esperan cerca de 20 mil personas en la celebración de la semana santa en el Municipio de Tolimán, por lo 
que se están preparando hoteles y posadas para esta época, aseguró el presidente municipal de aquella 
entidad, Martín Jiménez Ramos. (EL) 
 

LABORAL 
El municipio de Pedro Escobedo no negociará con el sindicato, hasta que reconsidere sus peticiones y aclare 
que los trabajadores tienen la propiedad de los predios que piden urbanizar, aseguró el alcalde Edgardo Piña, 
luego que el movimiento fue declarado como existente por el tribunal. (NC) 
 
Cabeza. Se declaró legal la huelga en Pedro Escobedo; los trabajadores reclaman un aumento del 7%. (EL) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
La Comisión Estatal de los Derechos Humanos no ha recibido ninguna denuncia de elementos de la guardia 
municipal, luego de que algunos denunciaron presunto hostigamiento y acoso sexual, anunció el Presidente 
Adolfo Ortega Osorio. Ya existe una denuncia penal por abuso de autoridad al interior. (NC) 
 
Cabeza. Ricardo Cárdenas Gracia, presidente del colegio de abogados litigantes de Querétaro, aseguró que 
en Querétaro existen aproximadamente, 50 abogados coyotes. (EL) 
 
Cabeza. Le preguntamos a los ciudadanos queretanos, qué opinan, acerca de que se esté analizando la 
posibilidad de darle cadena perpetua a los secuestradores. Las respuestas estuvieron divididas, algunos están 
a favor, otros creen conveniente que se aplique la pena de muerte y el resto que la pena es muy severa. (EL) 
 


